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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Ausbildungsangebote in der Altenpflege 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Ist dem Senat bekannt, wie sich die Zahl der Ausbildungsplätze in Bremen und 
Bremerhaven nach Einführung der generalistischen Pflegeausbildung entwickelt hat 
und ob sich die Corona-Pandemie auf die Zahl der Angebote ausgewirkt hat? 
 

2. Inwieweit fördert der Senat die Ausbildung und die Arbeit der Ausbildungsverbünde? 
 

3. Welche Maßnahmen ergreift der Senat, um dem steigenden Bedarf sowohl in der 
Pflege als auch in der Pflegehilfe entsprechend des von der Bremer 
Forscher:innengruppe um Prof. Dr. Heinz Rothgang entwickelten 
Personalbemessungsverfahrens gerecht zu werden? 

 
 
 

Birgitt Pfeiffer, Ute Reimers-Bruns, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


